

# La municipalité et les dirigeants du BC Orchies ont été reçus au siège de la FFBB



Les Orchésiens ont détaillé le projet de salle omnisports aux représentants des instances fédérales de basket.

Une délégation orchésienne a été accueillie dans les locaux de la Fédération française de basket-ball par son président, Yvan Mainini.

Composée de D. Bailly, maire, de L. Rohart, président du BCO, de F. Szymzack, manager général, et de P. Delaliaux, entraîneur de l'équipe première et directeur technique, la délégation orchésienne était venue présenter le projet de salle omnisports, en présence de D. Heno, conseiller « salles et terrains », à la fédération.

Ils étaient accompagnés de représentants de la société Adevia, et de deux architectes du cabinet Chabanne, sélectionné par le jury.

## Terre de basket

Connaissant la ferveur du public orchésien et l'exiguïté de la salle Léo-Lagrange qui rassemble chaque jour de match plus de 1 000 spectateurs, M.

Mainini s'est félicité de ce projet, insistant notamment sur la nature évolutive de cette salle de 3 500 places à 5 000.

« Au vu de la beauté du bâtiment et du fait que vous avez un véritable terreau à Orchies, sur une terre de basket, je gage que la salle se remplira sans aucune difficulté ».

Il ajouta à cela la grande adaptabilité de l'équipement pour diverses manifestations d'ampleurs diverses, et la volonté du club de progresser rapidement.

## Attractivité du territoire

L'équipement, sa construction et ses activités vont insuffler une nouvelle dynamique au territoire. Dans un premier temps, le chantier va permettre de créer des emplois, tout comme l'entretien et la gestion de la structure, sans compter qu'il s'agit d'une aubaine pour les commerçants locaux qui vont profiter de la nouvelle dynamique.

Mêler le développement économique au développement culturel et sportif est indispensable à l'attractivité d'un territoire et la salle omnisports en est un exemple complet.

La vocation nationale et internationale de la structure va permettre au territoire de rayonner bien au-delà de ses frontières.

De son côté, D. Bailly a insisté sur le caractère innovant du projet qui a vu le jour à partir des rencontres avec les différentes associations, délégations et fédérations sportives tant locales que régionales.

« Nous avons demandé leur avis aux futurs utilisateurs. Il nous semblait inconcevable de réaliser un tel équipement sans le concours des principaux intéressés. Ainsi, chacun a pu exprimer ses besoins et ses contraintes, ce à quoi nous avons répondu au maximum. »